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IN PRIMO PIANO:

- Consiglio nazionale CONI, l’intervento di Tiziano Pesce,
presidente nazionale Uisp su sito nazionale Uisp e
SettimanaSport

- Decreto Proroghe: Comunicato stampa del Consiglio dei
Ministri

- Progetto SportPerTutti: svolto il primo Living Lab Uisp
Campania

ALTRE NOTIZIE:

- Assegnati i contributi pubblici agli Organismi Sportivi. Abodi:”
Ora elaboriamo nuovo modello”. Cozzoli:” Nessuno
penalizzato, riconosciuti sforzi dello sport” su Ansa, su sito
Sport e Salute e su Gazzetta dello sport

- Nuova norma su lavoro sportivo dal 1 luglio 2023

- Decreto salva calcio: Abodi: "Nessuno sconto per le società
calcistiche. 60 rate per i debiti, ma dovranno pagare tutto"

- Ginnastica ritmica, quasi 200 le segnalazioni

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/tiziano-pesce-presidente-uisp-intervenuto-al-cn-coni
https://www.settimanasport.com/2022/12/21/leggi-notizia/argomenti/altri-sport-4/articolo/consiglio-nazionale-coni-tiziano-pesce-interviene-sul-tema-della-riforma-dello-sport.html
https://www.governo.it/it/articolo/comunicato-stampa-del-consiglio-dei-ministri-n-11/21367?fbclid=IwAR1ypPCIXJ18Y5xCVqoUcIwIxe-9rlRaxQVgbWa21LgI4kQwdeWSoYhOI08
https://www.governo.it/it/articolo/comunicato-stampa-del-consiglio-dei-ministri-n-11/21367?fbclid=IwAR1ypPCIXJ18Y5xCVqoUcIwIxe-9rlRaxQVgbWa21LgI4kQwdeWSoYhOI08
https://www.cronacaflegrea.it/progetto-sport-per-tutti-svolto-il-primo-living-lab-regione-campania/
https://www.cronacaflegrea.it/progetto-sport-per-tutti-svolto-il-primo-living-lab-regione-campania/
https://www.ansa.it/sito/notizie/sport/altrisport/2022/12/21/contributi-federazioni-abodi-ora-elaboriamo-nuovo-modello_4f8c8785-132c-4877-a90e-9e884d798ea6.html
https://www.sportesalute.eu/primo-piano/4232-assegnazione-dei-contributi-agli-organismi-sportivi-2023.html?fbclid=IwAR3k-eOP5ZDAqrJtYm47XkZ627nURbfZtItUIfkCmc7rVAR1jGIUu8lF9rU
https://www.sportesalute.eu/primo-piano/4232-assegnazione-dei-contributi-agli-organismi-sportivi-2023.html?fbclid=IwAR3k-eOP5ZDAqrJtYm47XkZ627nURbfZtItUIfkCmc7rVAR1jGIUu8lF9rU
https://www.gazzetta.it/Sport-Vari/21-12-2022/assegnati-contributi-federazioni-sport-salute-stanzia-anche-10-milioni-il-caro-energia-4501638430473.shtml
https://www.askanews.it/video/2022/12/21/abodi-la-nuova-norma-sul-lavoro-sportivo-dal-1-luglio-2023-20221221_video_13180152/
https://www.rainews.it/articoli/2022/12/sport-calcio-ministro-andrea-abodi-debiti-club-rate-ca375c76-52e5-4974-90c6-9369d6ac20a7.html
https://www.rainews.it/articoli/2022/12/sport-calcio-ministro-andrea-abodi-debiti-club-rate-ca375c76-52e5-4974-90c6-9369d6ac20a7.html
https://www.vita.it/it/article/2022/12/21/ginnastica-ritmica-200-segnalazioni-di-abusi-non-sono-gia-troppe/165236/


NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Uisp Rovigo, una ventata di allegria alla casetta

VIDEO DAL TERRITORIO

- Uisp Rovigo ospite di Delta Radio Box per parlare di Ludo sport
rivolto ai bambini

- Uisp Jesi, auguri dal Comitato territoriale

https://www.polesine24.it/home/2022/12/22/news/una-ventata-dallegria-alla-casetta-211803/
https://www.facebook.com/deltaradioitalia/videos/6519950121364967
https://www.facebook.com/deltaradioitalia/videos/6519950121364967
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=537591375077611&external_log_id=9105fd06-a11d-4afc-9676-547a4d72b792&q=uisp


Tiziano Pesce, presidente Uisp, è intervenuto al CN Coni

Il 20 dicembre si è tenuto il Consiglio nazionale del Coni, Pesce è intervenuto

sull'armonizzazione tra riforma dello sport e del terzo settore

Nel pomeriggio di martedì 20 dicembre si è tenuto al Foro Italico il Consiglio nazionale del

Coni, era presente anche il presidente naziomale Uisp, Tiziano Pesce, che è intervenuto

sul tema della riforma dello sport e della sua armonizzazione con quelal del terzo settore.

“Le associazioni di promozione sociale e sportiva come la nostra - ha detto Pesce - sono

impegnate nel percorso di una progressiva e maggiore armonizzazione tra il quadro

normativo della riforma dello sport e quello della riforma del terzo settore. Il governo, per

quello che abbiamo visto in queste settimane, continua a lavorare per questa

armonizzazione”.

“Questa mattina - ha aggiunto Pesce - si è tenuta la prima riunione del Consiglio nazionale

del terzo settore dall’insediamento del nuovo governo. Sono state tre ore di lavoro

proficuo coordinate dalla viceministro del Lavoro e delle Politiche sociali Maria Teresa

Bellucci, nelle quali si è parlato anche dell’importanza della semplificazione anche in

relazione ai temi che pone il Runts-Registro unico nazionale del terzo settore. Le nostre

articolazioni associative sono impegnate a regolarizzare la propria presenza in tre diversi

registri”.

GUARDA IL VIDEO DELL'INTERVENTO DI TIZIANO PESCE

ECCO IL COMUNICATO DEL CONI SULLO SVOLGIMENTO DEL CONSIGLIO:

Il 293° Consiglio Nazionale del CONI si è riunito oggi, presso il Foro Italico, per discutere il

seguente ordine del giorno:

1) Approvazione verbale riunione del 25 ottobre 2022: approvato all’unanimità.

https://www.facebook.com/unione.italiana.sportpertutti/videos/1611658615919441


2) Comunicazioni del Presidente: In apertura dei lavori, il Presidente Malagò, ha premiato

con la Stella d’Oro al merito sportivo Monsignor Carlo Mazza “primo ad aver ricoperto il

ruolo di cappellano delle delegazioni olimpiche azzurre”, don Antonio Mazzi per la

“preziosa attività al servizio degli altri e dello sport” e con la Stella d’argento il Direttore

dell'Ufficio Nazionale per la pastorale del tempo libero, turismo e sport della CEI e attuale

cappellano della squadra olimpica, don Gionatan de Marco. Conferito il Collare d’Oro al

merito Sportivo, al campione mondiale nei 35 km di marcia a Eugene 2022, Massimo

Stano.

Malagò ha ricordato quindi i risultati di rilievo ottenuti nel periodo e si è complimentato

con Luciano Rossi per l’elezione alla presidenza dell’International Shooting Sport

Federation. “Siamo molto orgogliosi”, ha detto Malagò. Festeggiati inoltre i 60 anni di

Consiglio Nazionale di Franco Carraro che ha affermato che il Salone è la “stanza più

importante della sua vita”.

Malagò ha salutato inoltre il prof. Andrea Ferretti, direttore sanitario dell’Istituto di

Medicina dello Sport del CONI che, in collegamento da Coverciano, ha ringraziato per la

fiducia accordata per avergli affidato la guida di "un istituto che ha fatto la storia della

medicina dello sport mondiale", assicurando di mettere a disposizione di tutti gli atleti le

sue competenze.

Il Presidente ha presentato anche la responsabile dell'area olimpica per l’Istituto, la

dottoressa Maria Rosaria Squeo che si è detta “molto orgogliosa di questo incarico”.

Sui rapporti con le Istituzioni Malagò ha confermato di sentirsi frequentemente con il

Ministro dello Sport, Andrea Abodi e si è detto “molto ottimista per le nostre istanze”.

Il Presidente ha parlato inoltre della Commissione CIO presente nei giorni scorsi in

Lombardia per Milano Cortina 2026, del documento siglato con MIUR e del protocollo

d’Intesa firmato con ANI Sicurezza.

In merito al lavoro sportivo, il Presidente ha letto una lettera dell'Ordine dei

commercialisti che prevede un "clima di incertezza" e auspica il rinvio dell’applicazione

della norma al fine di elaborare un Testo Unico dello sport.

Malagò poi si è complimentato per l’eccellente organizzazione del Trofeo CONI Winter

2022 a Cecilia d’Angelo, responsabile del Territorio e Paola Mora, Presidente CONI Trento.



Il Presidente ha presentato poi il Report 2022 dell’Istituto di Scienza dello Sport, dicendosi

“molto contento” del lavoro fatto dal responsabile Giampiero Pastore.

Sul tema delle aggregazioni Malagò ha evidenziato il “grande spirito collaborativo tra la

Federazione Italiana Bowling e quella Biliardo” complimentandosi con Cosimo Zecca e

Andrea Mancino per la neonata Federazione Italiana Sport Biliardo e Bowling,

comunicando che ci sono trattative molto avanzate per altre aggregazioni.

Malagò ha sottolineato che probabilemtne il 2022 è stato “l’anno migliore di sempre per i

risultati sportivi” invitando tutti a partecipare alla Santa Messa degli Sportivi, prevista nel

pomeriggio a Roma.

Sulle comunicazioni del Presidente e su altri temi di carattere generale sono intervenuti:

Luciano Rossi (tiro a volo), Andrea Ferretti (Istituto di Medicina dello sport), Paolo Pizzo

(rappresentante atleti in Giunta Nazionale) Franco Carraro (membro onorario del CIO),

Tiziano Pesce (rappresentante enti di promozione sportiva) e Andrea Mancino

(rappresentante discipline sportive associate).

3) Attività F.S.N.-D.S.A.-E.P.S.: È stata approvato all'unanimità il riconoscimento ai fini

sportivi, in qualità di Federazione Sportiva Nazionale, della FISBB – Federazione Italiana

Sport Biliardo e Bowling, con sede in Via G.B. Piranesi 46 – 20137 Milano e la cessazione,

con effetto immediato, del riconoscimento in qualità di Disciplina Sportiva Associata al

CONI della FIBiS – Federazione Italiana Biliardo Sportivo e della FISB – Federazione

Italiana Sport Bowling, la decorrenza, a far data dal 1° gennaio 2023, per gli effetti

economici e contributivi.

Sempre all’unanimità, il Consiglio ha deliberato che l’elenco delle discipline sportive

ammissibili per l’iscrizione al Registro Nazionale delle Associazioni e Società Sportive

Dilettantistiche sia integrato con la disciplina sportiva TeamGym allo sport “Ginnastica”,

per un totale complessivo di 372 discipline. È stato deliberato, inoltre, il mantenimento

dell’iscrizione e dei relativi rapporti di affiliazione delle associazioni e società sportive

dilettantistiche regolarmente iscritte al Registro nazionale delle associazioni e società

sportive dilettantistiche del CONI alla data del 31 dicembre 2022, ma prive del requisito

dell’attività sportiva o didattica svolta nell’ambito istituzionale dell’Organismo sportivo di

appartenenza; di consentire a tutti gli Organismi Sportivi di poter caricare nel Registro



nazionale del CONI le attività sportive, didattiche e formative relative al periodo dal 1°

gennaio 2022 al 31 dicembre 2022 oltre i vincoli temporali/informatici previsti dalle

norme e comunque nel termine massimo del 28 febbraio 2023; che decorso tale termine

verranno estratti dal Registro nazionale e resi consultabili sul sito del CONI i dati relativi

alle attività sportive, didattiche e formative svolte dalle asd/ssd nell’ambito istituzionale

dell’Organismo sportivo di appartenenza; che la presente non produce effetti sugli atti già

adottati, sulle attività sportive, didattiche e formative e sulle valutazioni che vengono

compiute in relazione al possesso dei requisiti del 5 per mille.

4) Affari Ammistrativi-Bilancio: è stato approvato all’unanimità il Budget annuale per

l’esercizio 2023, decorso il termine di 60 giorni dal ricevimento presso le Autorità vigilanti.

CONSIGLIO NAZIONALE CONI Tiziano Pesce
interviene sul tema della riforma dello sport

“Le associazioni di promozione sociale e sportiva come la nostra sono
impegnate nel percorso di una progressiva e maggiore armonizzazione tra
il quadro normativo della riforma dello sport e quello della riforma del
terzo settore"

Nel pomeriggio di martedì 20 dicembre si è tenuto al Foro Italico il 293° Consiglio nazionale

del Coni.Ancora una volta il presidente Uisp Nazionale, il genovese Tiziano Pesce, è

intervenuto sul tema della riforma dello sport e della sua armonizzazione con quella del terzo

settore.

https://www.settimanasport.com/#email


“Le associazioni di promozione sociale e sportiva come la nostra sono impegnate nel percorso

di una progressiva e maggiore armonizzazione tra il quadro normativo della riforma dello sport

e quello della riforma del terzo settore. Il governo, per quello che abbiamo visto in queste

settimane, continua a lavorare per questa armonizzazione. Questa mattina si è tenuta la prima

riunione del Consiglio nazionale del Terzo Settore dall’insediamento del nuovo governo. Sono

state tre ore di lavoro proficuo coordinate dalla viceministro del Lavoro e delle Politiche sociali

Maria Teresa Bellucci, nelle quali si è parlato anche dell’importanza della semplificazione

anche in relazione ai temi che pone il Runts-Registro unico nazionale del terzo settore. Le

nostre articolazioni associative sono impegnate a regolarizzare la propria presenza in tre

diversi registri”.

ECCO IL COMUNICATO DEL CONI SULLO SVOLGIMENTO DEL CONSIGLIO:

Il 293° Consiglio Nazionale del CONI si è riunito oggi, presso il Foro Italico, per discutere il

seguente ordine del giorno:

1) Approvazione verbale riunione del 25 ottobre 2022: approvato all’unanimità.

2) Comunicazioni del Presidente: In apertura dei lavori, il Presidente Malagò, ha premiato con

la Stella d’Oro al merito sportivo Monsignor Carlo Mazza “primo ad aver ricoperto il ruolo di

cappellano delle delegazioni olimpiche azzurre”, don Antonio Mazzi per la “preziosa attività al

servizio degli altri e dello sport” e con la Stella d’argento il Direttore dell'Ufficio Nazionale per

la pastorale del tempo libero, turismo e sport della CEI e attuale cappellano della squadra

olimpica, don Gionatan de Marco. Conferito il Collare d’Oro al merito Sportivo, al campione

mondiale nei 35 km di marcia a Eugene 2022, Massimo Stano.

Malagò ha ricordato quindi i risultati di rilievo ottenuti nel periodo e si è complimentato con

Luciano Rossi per l’elezione alla presidenza dell’International Shooting Sport Federation.

“Siamo molto orgogliosi”, ha detto Malagò. Festeggiati inoltre i 60 anni di Consiglio Nazionale

di Franco Carraro che ha affermato che il Salone è la “stanza più importante della sua vita”.

Malagò ha salutato inoltre il prof. Andrea Ferretti, direttore sanitario dell’Istituto di Medicina

dello Sport del CONI che, in collegamento da Coverciano, ha ringraziato per la fiducia

accordata per avergli affidato la guida di "un istituto che ha fatto la storia della medicina dello

sport mondiale", assicurando di mettere a disposizione di tutti gli atleti le sue competenze.

Il Presidente ha presentato anche la responsabile dell'area olimpica per l’Istituto, la dottoressa

Maria Rosaria Squeo che si è detta “molto orgogliosa di questo incarico”.

Sui rapporti con le Istituzioni Malagò ha confermato di sentirsi frequentemente con il Ministro

dello Sport, Andrea Abodi e si è detto “molto ottimista per le nostre istanze”.



Il Presidente ha parlato inoltre della Commissione CIO presente nei giorni scorsi in Lombardia

per Milano Cortina 2026, del documento siglato con MIUR e del protocollo d’Intesa firmato con

ANI Sicurezza.

In merito al lavoro sportivo, il Presidente ha letto una lettera dell'Ordine dei commercialisti

che prevede un "clima di incertezza" e auspica il rinvio dell’applicazione della norma al fine di

elaborare un Testo Unico dello sport.

Malagò poi si è complimentato per l’eccellente organizzazione del Trofeo CONI Winter 2022 a

Cecilia d’Angelo, responsabile del Territorio e Paola Mora, Presidente CONI Trento.

Il Presidente ha presentato poi il Report 2022 dell’Istituto di Scienza dello Sport, dicendosi

“molto contento” del lavoro fatto dal responsabile Giampiero Pastore.

Sul tema delle aggregazioni Malagò ha evidenziato il “grande spirito collaborativo tra la

Federazione Italiana Bowling e quella Biliardo” complimentandosi con Cosimo Zecca e Andrea

Mancino per la neonata Federazione Italiana Sport Biliardo e Bowling, comunicando che ci sono

trattative molto avanzate per altre aggregazioni.

Malagò ha sottolineato che probabilemtne il 2022 è stato “l’anno migliore di sempre per i

risultati sportivi” invitando tutti a partecipare alla Santa Messa degli Sportivi, prevista nel

pomeriggio a Roma.

Sulle comunicazioni del Presidente e su altri temi di carattere generale sono intervenuti:

Luciano Rossi (tiro a volo), Andrea Ferretti (Istituto di Medicina dello sport), Paolo Pizzo

(rappresentante atleti in Giunta Nazionale) Franco Carraro (membro onorario del CIO), Tiziano

Pesce (rappresentante enti di promozione sportiva) e Andrea Mancino (rappresentante

discipline sportive associate).

3) Attività F.S.N.-D.S.A.-E.P.S.: È stata approvato all'unanimità il riconoscimento ai fini

sportivi, in qualità di Federazione Sportiva Nazionale, della FISBB – Federazione Italiana Sport

Biliardo e Bowling, con sede in Via G.B. Piranesi 46 – 20137 Milano e la cessazione, con effetto

immediato, del riconoscimento in qualità di Disciplina Sportiva Associata al CONI della FIBiS –

Federazione Italiana Biliardo Sportivo e della FISB – Federazione Italiana Sport Bowling, la

decorrenza, a far data dal 1° gennaio 2023, per gli effetti economici e contributivi.

Sempre all’unanimità, il Consiglio ha deliberato che l’elenco delle discipline sportive

ammissibili per l’iscrizione al Registro Nazionale delle Associazioni e Società Sportive

Dilettantistiche sia integrato con la disciplina sportiva TeamGym allo sport “Ginnastica”, per un

totale complessivo di 372 discipline. È stato deliberato, inoltre, il mantenimento dell’iscrizione

e dei relativi rapporti di affiliazione delle associazioni e società sportive dilettantistiche

regolarmente iscritte al Registro nazionale delle associazioni e società sportive dilettantistiche

del CONI alla data del 31 dicembre 2022, ma prive del requisito dell’attività sportiva o



didattica svolta nell’ambito istituzionale dell’Organismo sportivo di appartenenza; di

consentire a tutti gli Organismi Sportivi di poter caricare nel Registro nazionale del CONI le

attività sportive, didattiche e formative relative al periodo dal 1° gennaio 2022 al 31 dicembre

2022 oltre i vincoli temporali/informatici previsti dalle norme e comunque nel termine

massimo del 28 febbraio 2023; che decorso tale termine verranno estratti dal Registro

nazionale e resi consultabili sul sito del CONI i dati relativi alle attività sportive, didattiche e

formative svolte dalle asd/ssd nell’ambito istituzionale dell’Organismo sportivo di

appartenenza; che la presente non produce effetti sugli atti già adottati, sulle attività sportive,

didattiche e formative e sulle valutazioni che vengono compiute in relazione al possesso dei

requisiti del 5 per mille.

4) Affari Ammistrativi-Bilancio: è stato approvato all’unanimità il Budget annuale per

l’esercizio 2023, decorso il termine di 60 giorni dal ricevimento presso le Autorità vigilanti.

Comunicato stampa
del Consiglio dei
Ministri n. 11
21 Dicembre 2022



Il Consiglio dei ministri si è riunito mercoledì 21 dicembre 2022, alle ore 11.45 a
Palazzo Chigi, sotto la presidenza del Vicepresidente Matteo Salvini. Segretario,
il Sottosegretario alla Presidenza del Consiglio Alfredo Mantovano.

*****

DECRETO “PROROGHE”

Disposizioni urgenti in materia di termini
legislativi (decreto-legge)

Il Consiglio dei ministri, su proposta del Presidente Giorgia Meloni, ha
approvato un decreto-legge che introduce disposizioni urgenti in materia di
termini legislativi.

Di seguito alcune tra le disposizioni previste.

Sport

Si differisce al 1° luglio 2023 l’applicazione delle norme relative al riordino e alla
riforma in materia di enti sportivi professionistici e dilettantistici.

Si proroga sino al 30 giugno 2023 il mandato del Presidente e degli altri organi
in carica dell’Istituto per il credito sportivo.



Città metropolitana

“PROGETTO SPORT PER
TUTTI”: SVOLTO IL PRIMO
LIVING LAB REGIONE
CAMPANIA
NAPOLI – Sabato si è tenuto il primo Living Lab promosso dal Comitato

UISP Campania, in collaborazione con il Comune di Gallo. Tanti i temi

affrontati in un proficuo dibattito in cui si sono confrontate le Istituzioni, il

mondo dello sport e del privato sociale. L’incontro è stato moderato da

Stefano Dati, PhD student Università di Barcellona, che ha introdotto subito

il tema della sostenibilità e della valorizzazione dei territori a partire dalle

sfide poste dall’Agenda 2030. Oggi la UISP si è fatta promotrice di attivare a

livello territoriale percorsi di co-progettazione e co-programmazione che

possano contribuire a rafforzare l’impatto positivo dello sport sulla vita delle

persone e delle comunità. Importanza di rivolgersi ai territori sottolineata

https://www.cronacaflegrea.it/category/citta-metropolitana/


anche dal Sindaco Giuseppe Pirraglia, che ha ricordato le enormi

potenzialità del territorio Casertano, a partire dalle risorse lacustre e dei

parchi, sempre più integrate in un contesto di attività sostenibili volte alla

crescita del proprio territorio.

IL PROGETTO – «Il Progetto Sport per Tutti nasce in un momento difficile e

segnato da cambiamenti e dalle difficoltà vissute negli ultimi tre anni con la

crisi pandemica», come ricordato dal Responsabile Alessandro Petrillo. La

UISP si farà promotrice di riattivare il dialogo tra le diverse istituzioni e far

propri gli obiettivi dell’Agenda 2030 tra cui, come sottolineato dalla

Vicepresidente del Comitato Regionale Carla Casapulla, lo sviluppo di

opportunità di carattere formativo e professionale: i green jobs. Il tema dello

sport come opportunità è stato ripreso anche da Sebastiano Lopez,

coordinatore SdA Montagna UISP Nazionale: «Il turismo sportivo

rappresenta oggi un forte motore di sviluppo, inaspettato e ancora da definire

al meglio, per la nascita di nuovi sbocchi professionali nel mondo

dell’outdoor». «Uno sviluppo del territorio che dovrà avvenire seguendo

politiche innovative e sostenibili che a partire dalle organizzazioni sportive

potranno avere un impatto sociale positivo utilizzando strumenti pratici»,

come evidenziato da Simone di Gennaro dell’Università di Cassino. Il tema

della sostenibilità ritorna in tanti interventi come quello di Claudio Di Cerbo

Pres. Associazione Onlus Italia Nostra Sez. Isernia, che ha posto l’accento

“sulla salvaguardia del territorio e delle risorse naturalistiche”. Tante sfide

da affrontare con una rete solida a partire dalle cooperative sociali come

rimarcato da Giovanni Esposito, Pres. Cooperativa Sociale Prossima

Centauri: «Sono uno strumento di collaborazione nella co-progettazione con il

mondo sportivo, istituzionale e terzo settore». Fondamentali in progettazioni

future ma anche come visione del mondo del terzo settore. Il giro di tavolo



tra i partecipanti a questo primo Living Lab Regionale, è stato completato

dagli interventi di tanti esperti e voci del territorio ,come il Dott. Luigi

Gaudelli Pres. Global Service, Prof. Vincenzo italiano D.S.I.C.F. Rossi

Capriati. Le conclusioni finali affidate all’intervento di Stefano Dati, con lo

scopo di “invitare l’intera amministrazione comunale ad affidarsi a figure

professionali, in grado di proporre un progetto serio di transizione sul piano

ambientale. Il fine è quello di dimostrare che è possibile avviare un vero e

proprio processo trasformativo che includa lo sport, la cultura e la

rivalutazione di luoghi e spazi da tempo abbandonati al proprio destino. Il

tutto può avvenire nel totale rispetto delle risorse naturalmente messe a

disposizione dal paesaggio circostante, e in maniera ecosostenibile. La parola

d’ordine è resilienza”. La conferenza lascia aperta una speranza, sia per le

piccole realtà che il comune di Gallo, Fontegreca, Letino e Monteroduni

rappresentano, sia per i cittadini che le abitano. Il percorso avviato con il

primo tavolo proseguirà con il secondo tavolo a Napoli nel mese di febbraio

2023 in cui saranno coinvolte le realtà territoriali, Istituzionali, Università,

Fondazioni, Piccole e medie imprese.

Contributi federazioni: Abodi, ora elaboriamo

nuovo modello

Cozzoli: "Nessuno penalizzato, riconosciuti sforzi dello sport"

Redazione ANSA
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(ANSA) - ROMA, 21 DIC - "Con i contributi pubblici ordinari lo Stato sostiene lo Sport per creare
valore educativo, aggregativo e anche economico": lo afferma il Ministro per lo Sport e i Giovani
Andrea Abodi, commentando l'approvazione del cda di Sport e salute della ripartizione dei contributi
pubblici ordinari agli Organismi Sportivi, pari a oltre 295 milioni di euro.

"Le risorse finanziarie pubbliche devono produrre sempre più impatto sociale -prosegue Abodi -
sostenere progetti anche infrastrutturali per migliorare i luoghi di Sport, generare sviluppo soprattutto
dove vi è maggiore necessità e contribuire ad allargare la base sportiva, migliorando la qualità della
vita delle persone e delle comunità, riconoscendo il merito e producendo efficienza nella gestione, a
beneficio dell'intero sistema, a partire dalla straordinaria base delle oltre 100 mila società e
associazioni dilettantistiche.

Per queste ragioni, dopo il via libera ai contributi 2023, sarà mia cura iniziare subito un confronto con
Sport e Salute, CONI e Dipartimento per lo Sport ascoltando anche gli Organismi Sportivi, per
elaborare un nuovo modello che risponda in modo più efficace alle nuove esigenze dello Sport
italiano".

Anche il presidente e amministratore delegato della Società Vito Cozzoli ha commentato
l'esito del Cda: "Dopo aver continuato a investire nello sport in anni molto difficili e dopo una
ripartenza straordinaria, nessun organismo perde qualcosa con i contributi pubblici deliberati oggi - le
sue parole - Questo è il criterio che ha guidato il Cda di Sport e Salute SpA nella sua scelta. Visto il
futuro confronto con il ministro Abodi e tutto il sistema sportivo sull'assegnazione, è giusto mantenere
un principio di generale equità. Ma c'è una nuova emergenza, il caro energia, e Sport e Salute fa la
sua parte destinando 10 milioni del suo bilancio ad affrontare il problema". (ANSA).

21 DICEMBRE 2022

Assegnati i contributi pubblici agli Organismi Sportivi:
295 milioni. Sport e Salute stanzia 10 milioni per il caro
energia. Abodi: “Ora elaboriamo nuovo modello”.



Cozzoli: “Nessuno penalizzato, riconosciuti sforzi dello
sport”

Il Cda di Sport e Salute S.p.A. ha approvato oggi, con la sola astensione del consigliere
aggiunto Mornati, la ripartizione dei contributi pubblici ordinari agli Organismi
Sportivi. In totale verranno distribuiti 295 milioni e 238 mila euro allo sport italiano con
una crescita, rispetto allo scorso anno, di 15 milioni, il 2,5% in più.

Per procedere alla ripartizione sono stati confermati i criteri già utilizzati per le risorse
dello scorso anno: 60% per il “peso” dei risultati sportivi, 30% per l’incidenza della
pratica sportiva e la promozione dello sport e 10% per l’efficientamento dei costi. Sul
sito di Sport e Salute S.p.A. sarà consultabile la tabella con i dettagli delle assegnazioni
delle risorse.

Il Cda ha altresì convenuto, come segnale al mondo sportivo che va oltre i contributi
ordinari, di anticipare dal proprio bilancio ulteriori 10 milioni di euro a favore degli
Organismi Sportivi per far fronte al caro energia nel caso dei centri tecnici.

Il Cda di Sport e Salute S.p.A. ha condiviso l’opportunità di avviare nel 2023 insieme al
Ministro per lo Sport e i Giovani Andrea Abodi un percorso di confronto con il sistema
sportivo ai fini dell’aggiornamento del modello di ripartizione dei contributi.

“Con i contributi pubblici ordinari – osserva il Ministro per lo Sport e i Giovani Andrea
Abodi - lo Stato sostiene lo Sport per creare valore educativo, aggregativo e anche
economico. Le risorse finanziarie pubbliche devono produrre sempre più impatto
sociale, sostenere progetti anche infrastrutturali per migliorare i luoghi di Sport,
generare sviluppo soprattutto dove vi è maggiore necessità e contribuire ad allargare
la base sportiva, migliorando la qualità della vita delle persone e delle comunità,
riconoscendo il merito e producendo efficienza nella gestione, a beneficio dell'intero
sistema, a partire dalla straordinaria base delle oltre 100 mila società e associazioni
dilettantistiche. Per queste ragioni, dopo il via libera ai contributi 2023, sarà mia cura
iniziare subito un confronto con Sport e Salute, CONI e Dipartimento per lo Sport
ascoltando anche gli Organismi Sportivi, per elaborare un nuovo modello che
risponda in modo più efficace alle nuove esigenze dello Sport italiano".

Anche il presidente e amministratore delegato della Società Vito Cozzoli ha
commentato l’esito del Cda: “Dopo aver continuato a investire nello sport in anni
molto difficili e dopo una ripartenza straordinaria, nessun organismo perde qualcosa
con i contributi pubblici deliberati oggi. Questo è il criterio che ha guidato il Cda di
Sport e Salute SpA nella sua scelta. Visto il futuro confronto con il ministro Abodi e
tutto il sistema sportivo sull’assegnazione, è giusto mantenere un principio di
generale equità. Ma c’è una nuova emergenza, il caro energia, e Sport e Salute fa la
sua parte destinando 10 milioni del suo bilancio ad affrontare il problema”.



295 milioni alle Federazioni sportive: ecco
come saranno distribuiti
Valerio Piccioni

Giornalista

21 dicembre - ROMA

Il ministro dello Sport Abodi: “Ora elaboriamo nuovo modello”. Il
presidente-a.d. di Sport e Salute Cozzoli: “Nessuno penalizzato,
riconosciuti sforzi dello sport”. Furibondo Petrucci, n°1
Federbasket: “Molte scelte non si capiscono”

Ecco i contributi alle federazioni per il 2023. Le modalità di erogazione sono

state decise dal cda di Sport e Salute, che le ha votate con l’approvazione di

tre membri e l’astensione del rappresentante del Coni, il segretario generale

Carlo Mornati. La torta dei 295 milioni, di cui oltre 272 sono andati alle

federazioni sportive, è stata decisa sulla base di un criterio principale, il 60%

è stato erogato in base ai risultati sportivi, il 30% per l’incidenza di pratica

sportiva e promozione dello sport e il 10% per l’efficientamento dei costi. E a

proposito di costi, Sport e Salute ha deciso poi di distribuire 10 milioni per far

fronte al caro bollette.

NUOVO MODELLO —
Commenta per primo
Il ministro dello Sport Andrea Abodi ha comunque dichiarato che “dopo il via

libera ai contributi 2023, sarà mia cura fare un confronto con Sport e Salute,

Coni e Dipartimento sport per elaborare un nuovo modello che risponda in

modo più efficace che risponda in maniera efficace alle nuove esigenze dello

sport italiano”. Il presidente-a.d. Vito Cozzoli ha spiegato le modalità delle

scelte insistendo sul fatto che “nessun organismo perde qualcosa con i

contributi pubblici deliberati in questa occasione”. Ma la divisione delle

risorse ha già provocato malumori. Il presidente della Federbasket Gianni

Petrucci si dice furibondo perché “non siamo stati coinvolti e non si capiscono

https://www.gazzetta.it/redazione/valerio-piccioni/
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scelte che hanno portato alcune federazioni ad avere molte più risorse ed altre

a fermarsi ai contributi ricevuti lo scorso anno”. Nella tabella il calcio occupa

come sempre il primo posto, ma dietro si registra il boom della pallavolo. Il

podio è completato dal nuoto.

Roma, 21 dic. (askanews) – Sulle norme per il lavoro sportivo “sì, abbiamo

chiesto e verrà inserito nel Milleproroghe che per il lavoro sportivo venga

introdotta la nuova norma dal 1 luglio 2023, per il vincolo sportivo

definitivamente cadrà dal 1 luglio 2024. Per i primi contratti, i primi

tesseramenti entro il 30 giugno 2023 le federazioni dovranno regolare il

quadro dei riconoscimenti per i premi di formazione. Spero che questo

tema sia stato, mi auguro, definitivamente chiarito”. Così il ministro per lo

Sport e i giovani, Andrea Abodi, a margine di una conferenza stampa sulla

Ryder Cup 2023 a Roma.

https://www.gazzetta.it/redazione/valerio-piccioni/


Abodi: "Nessuno sconto per le società

calcistiche. 60 rate per i debiti, ma dovranno

pagare tutto"

Il ministro interviene sulla spalmatura dei debiti accumulati dai

club. Ed evidenzia: "Sto preparando un documento insieme al

Ministero dell'Economia per gli interventi sullo sport non inseriti

nella Finanziaria, a partire dall'emergenza energia"

21 dicembre 12:45

Rate sì, ma il principio deve essere chiaro. E' la linea del ministro per lo
Sport, Andrea Abodi, a proposito del nodo debiti delle società calcistiche:
"Non ci saranno sconti per loro - sottolinea -; dovranno pagare tutto
con gli interessi come per le altre imprese. La parte contributiva e
previdenziale - specifica il ministro - dovrà essere pagata entro il 29
dicembre, tutto il resto fino a un massimo di 60 rate. Sconti non se ne
fanno a nessuno come è giusto che sia".

Mondo del pallone a parte, Abodi tiene a rimarcare: "Posso sicuramente
già dire che con la Finanziaria non finirà il nostro impegno nei confronti
dello sport. Sto preparando - continua - un documento insieme al ministero
dell'Economia per tutto ciò che non siamo riusciti a inserire nella Finanziaria,
a dimostrazione che ci sarà una continuità di attenzione rispetto alle



esigenze, a partire - sottolinea il ministro - dall'emergenza energia e dalla
socialità nel settore".

Sul lavoro sportivo assicura: "Abbiamo chiesto e verrà inserito nel
Milleproroghe e comincerà dal 1 luglio 2023", mentre "il vincolo sportivo
cadrà definitivamente il 1 luglio 2024". Infine sulla possibilità di revisione alla
norma sul limite dei mandati Abodi conclude: "C'è grande rispetto, ma non mi
sembra un tema affascinante".

Una ventata d’allegria
alla casetta
Tra gli ospiti di giornata il sindaco di Cavarzere e gli attivisti
Admo. Spazio anche allo sport

Visita inaspettata ieri mattina al Delta Radio Live Box. Una ventata di gioia ed
allegria, grazie a una scolaresca di Legnago che, in gita in città, non ha resistito

alla tentazione di fermarsi alla nostra casetta, nel cuore dei mercatini di Natale di

piazza Vittorio Emanuele.



In tarda mattinata, infatti, dopo aver visitato la mstra su Robert Capa in pieno

svolgimento a palazzo Roverella, i bambini si sono fermati per un saluto nella Live

Box di Delta Radio, invitati dallo speaker Paolo De Grandis e dalla nostra Angela
Osti. Tanta la curiosità dei giovani alunni sul funzionamento della radio, e alla fine un

bel “Tanti auguri a tutti” urlato a squarciagola, che è rimbombato nella piazza e da qui

attraverso le onde radio nelle case, nei negozi e nelle automobili di tutto il Polesine.

Ma sono stati tanti anche ieri gli ospiti della Live Box. Tra i protagonisti della
giornata, il sindaco di Cavarzere Pierfrancesco Munari, che ha portato il proprio

saluto e raccontato quali sono le iniziative natalizie in svolgimento nel suo Comune. Al

microfono, poi, anche Filippo Dalla Villa, il nuovo presidente nazionale di Cna
comunicazione; mentre Martina Ballo e Chiara Pizzaleo, volontarie dell’Admo,

hanno raccontato l’attività e gli obiettivi dell’associazione.

Nel pomeriggio non è mancato un collegamento con la redazione della Voce, con

Mattia Vettorello che ha fatto il punto sul turno infrasettimanale della Serie D che

ha visto l’Adriese conquistare il titolo di campione d’inverno. Lo sport è stato

protagonista grazie anche a Roberta Ponzetto, della Uisp rodigina, che ha descritto i

progetti in cui l’associazione è impegnata e quelli in programma per l’anno nuovo.

L’appuntamento con Delta Radio Live Box si rinnoverà oggi, come ogni giorno, in

attesa del gran finale di sabato.



Buon Natale dal comitato
territoriale di UISP Varese
Il messaggio di auguri della presidente Di Toro - I risultati della First

League di basket - STePS, il progetto a tutela dei minori nello sport

Uisp Varese manda un augurio di Buon Natale a tutti – sportivi e non –

all’insegna della solidarietà, della pace, della non violenza e del rispetto del

prossimo. «Con la speranza che questa festività aiuti chi è più fortunato a

voltarsi verso coloro che soffrono, per poter essere di supporto e per poter

rendere meno doloroso un momento che dovrebbe essere per tutti di festa – afferma

Rita Di Toro, presidente di Uisp Varese – Noi di Uisp siamo da sempre al fianco

di tutti, nessuno escluso, e il nostro augurio vuole abbracciare tutti coloro che

condividono i nostri stessi valori».Uisp (Unione Italiana Sport Per tutti) è

un’associazione di promozione sportiva e sociale che ha l’obiettivo di estendere il

diritto allo sport per tutti i cittadini. Fin dal 1948, anno della sua fondazione,

Uisp ha affermato il valore sociale dello sport, i diritti, l’ambiente, la salute, la

solidarietà. Lo sport per tutti è un bene sociale che interessa la salute, la qualità

della vita, l’integrazione, l’educazione e le relazioni tra le persone, in tutte le

età della vita. Il comitato territoriale di Uisp si trova in piazza De Salvo, nel

quartiere delle Bustecche, a Varese.BASKET – LA PENULTIMA DELL’ANNO

Lunedi 13 dicembre si sono disputate tre sfide, tutte dall’esito favorevole alla squadra

di casa: l’Aqua Elite Pink Panthers supera 82-68 Alebbio, Travedona batte di 4

lunghezze Borgomanero per 65-61, nettissima vittoria casalinga per la Fulgor

Nelson Somma a discapito dei No Look Gerenzano.

Altrettante partite sono state giocate martedì 14, con il big match fra Montello e

Aurora Boosters vinto per 78-64 dai montelliani che volano nel secondo periodo, fase

decisiva della gara. Ancora domina il segno 1, con Velate che batte in via Adriatico

il San Giovanni Bosco Olgiate per 77-65. Varano batte Borsano per 77-70, cogliendo



un brillante successo. Si gioca Wool Wa – Antoniana mercoledì 13: il referto rosa è

conquistato dai varesini a bersaglio in volata per 71-70.

Nelle partite di giovedì trionfa Senna Comasco, il Mutombo vince a Varese sul

Big Basketball Bobbiate per 87-78. Bene anche Origgio che in casa ha la meglio in

modo netto ed indiscutibile su Quelli del Lago. Infine successo in scioltezza per i

canturini del Master’s Hounds che regolano per 90-50 il Basket Venegono.

Nelle partite del venerdì, La Sezione vince a Varese su Bizzozero, fra Bst Tradate

e Daverio referto rosa per i tradatesi. Infine: nel big match fra le imbattute

Manigunda e Besozzo vincono i besozzesi di 10 per 70-60 che restano a punteggio

pieno.

Nei match di sabato, netto successo casalingo per il Deportivo che supera quota

100 con gli altomilanesi dello Svo Thunder. Successo in volata per Irish Venegono

corsaro ad Appiano Gentile sui locali del Fdg per 72-71. Il programma della

settimana si chiude con la partita fra Busto Garolfo e Borgomanero, e sono i

lombardi a espugnare la vittoria.

TUTELA DEI MINORI – Uisp contro la violenza nello sport

Hanno preso il via le azioni legate al progetto STePS, promosso da Save the

Children, di cui Uisp è partner insieme al Csi. L’intervento lavorerà alla costruzione

di un sistema di tutela e protezione dei minorenni nello sport, promuovendo

la prevenzione e protezione dei bambini da qualsiasi forma di maltrattamento,

violenza e abuso perpetrati in ambito sportivo. «L’Uisp è impegnata in questo

ambito di lavoro già da tempo – racconta Loredana Barra, responsabile Politiche

educative e inclusione Uisp e focal point nazionale del progetto -. Nel 2003 abbiamo

formulato la Carta dei diritti dei bambini e bambine nello sport e nel 2012,

grazie alla collaborazione con Save the Children, ci siamo dotati di una nostra

policy. Dal 2017 inseriamo nei nostri percorsi formativi obbligatori il tema della

policy, il codice di condotta e la prevenzione per applicare misure di protezione e di

tutela per i minorenni. Ma purtroppo non basta, i giornali ce lo ricordano tutti i

giorni: questo non è un tema su cui abbassare la guardia».



Uisp calcio: Cena di fine anno
all’Osteria della Gioia
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● 0 commenti

La Uisp Territoriale di Rovigo con il presidente del settore calcio Gianni Brazzo con le proprie

dirigenti, il responsabile degli arbitri Alessandro Raimondi, i direttori di gara, ma anche la

presidente della Uisp di Rovigo Cinzia Sivier, tirano le somme del 2022

VILLANOVA DEL GHEBBO (Rovigo) – Al termine del girone di andata del campionato di calcio, che

compie ben mezzo secolo, la Uisp Territoriale di Rovigo con il presidente del settore calcio Gianni

Brazzo con le proprie dirigenti, il responsabile degli arbitri Alessandro Raimondi, i direttori di gara,

ma anche la presidente della Uisp di Rovigo Cinzia Sivier, e Salvatore Binatti, tirano le somme del

2022, in un contesto speciale come l’Osteria della Gioia di Villanova del Ghebbo. Gianni Brazzo

analizza la stagione, in quello che ormai non è più un campionato amatori, ma di un livello tecnico

molto più alto: “I giocatori della Uisp di Rovigo sono atleti che hanno una buona tecnica e chi va a

vedere la partite di calcio si diverte. Ci sono anche tanti giovani che giocano con noi, è diventato un

campionato dilettantistico a tutti gli effetti, per questo è un torneo molto seguito   sentito. Diversi

passano dalla Figc alla Uisp, dunque il livello è alto”. Tre giorni, 25 squadre, 50^ campionato di

calcio: “Gare da vedere con agonismo e tecnica. Adesso c’è la sosta per le festività, poi
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riprenderemo a metà gennaio 2023 sino a Pasqua, quando inizieranno i play-off con gare di andata

e ritorno. Ma anche le Coppe che vedranno la loro parte finale, il termine della stagione sarà a

giugno. Mezzo secolo di Uisp, cercheremo di onorarlo nel miglior modo possibile, con un torneo

estivo, questa è la nostra idea”. Cinzia Sivier da presidente Uisp Rovigo, si sofferma sul calcio: “Io

penso che il calcio, al di là della crisi che è evidente con alcune società che l’hanno sentita e non

sono riuscite a tenersi in vita per il momento, resti comunque un fiore all’occhiello di Uisp.

Nell’incontro all’Osteria della Gioia con tanti protagonisti vedi gli arbitri i dirigenti, si nota la voglia

di fare sempre di più. Spero che le squadre si trovino bene in Uisp, noi cerchiamo di dare il

massimo a queste persone perché si divertano in campionati seri e organizzati. Un ricordo

particolare per Gianni Grimaldi, una delle prime persone che ho conosciuto in Uisp, lo devo

ringraziare anche se non c’è più, mi ha accolta con cuore, una grande persona per la quale

dobbiamo continuare a lavorare, lo merita”. Dario D’Ambrosio, responsabile dell’Osteria della Gioia,

un progetto nato dagli Amici di Elena, è un ristorante-bar che vale la pena frequentare: “Questo è un

progetto che è nato per l’autonomia in cucina per ragazzi adulti con disabilità, iniziato 10 anni fa.

Oggi operiamo come centro di formazione, organizziamo cene, abbiamo 26 ragazzi che fanno sia

cucina che sala, più dei volontari. Siamo nel contesto dei progetti di Amici di Elena di Rovigo dove

ci sono altri programmi e strutture per questi ragazzi. Con l’Uisp, dopo aver conosciuto Cinzia

Sivier, che ha sposato la nostra causa, c’è molta affinità visto il loro importante appoggio”.

Saggio di Natale al Palaboschetto Sfilano
gli atleti del Quadrifoglio



Domenica scorsa al Palaboschetto si è svolto il Saggio di Natale della società Pattinaggio Il

Quadrifoglio, che ha portato in pista oltre 120 atleti e riempito completamente gli spalti

della struttura.

Le coreografie presentate sono state ideate e curate dalla vice campionessa europea Gloria

Grandi, che insieme a Maria Giulia Rizzioli, campionessa Italiana Uisp e Aics, Francesca Di

Barba, campionessa italiana Uisp, e a Daniela Bereziartua, segue tutta la formazione della

squadra.

Soddisfatta della riuscita dell’evento e della grande partecipazione di pubblico, la

presidente del Quadrifoglio, Federica Poli, vera colonna portante di tutta l’Associazione.

Ospiti dell’evento, gli atleti dell’ASD Pattinaggio Artistico Bondeno e US La Torre di Reggio

Emilia, allenati dai pluricampioni Guido Mandreoli e Manuel Santulini, con il quartetto

‘Angels on skates’ appena diplomatosi Campione Italiano Uisp e il gruppo ‘Aurum’, già

Campione Italiano UISP , frutti entrambi della collaborazione delle due squadre.

Gli atleti del Quadrifoglio si sono esibiti sulle musiche di ‘Frozen’, ‘Harry Potter’, ‘Alice nel

Paese delle meraviglie’ e tante altre.

La manifestazione si è chiusa con tutti gli atleti in pista che hanno pattinato insieme su

sinfonie natalizie.

Nella foto la squadra del Quadrifoglio al gran completo, con le allenatrici Gloria Grandi e

Maria Giulia Rizzioli.
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